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Accueil des participants 

Eddy souhaite la bienvenue aux 48 membres présents pour cette conclusion annuelle de nos 

activités, ainsi qu’à la présentation du programme et des activités de la prochaine année.    

Lors de la dernière assemblée, Micheline et René nous avaient signifié que ce serait leur 

dernière année au sein de l’exécutif de l’UTA.  Nous profiterons de la rencontre d’aujourd’hui 

pour les remercier de leur implication. 

Nous devons reconnaître que les nouveaux arrivants à Saint-Donat sont intéressés à 

s’informer sur toutes sortes de sujets. Ces baby-boomers qui nous rejoignent  nous incitent à 

offrir une grande variété de sujets de conférence.  C’est ce que vous pourrez constater lors 

de la présentation du programme.   

Nous sommes très satisfaits de l’évolution de l’UTA au cours de ses 10 premières années. Par 

ailleurs,  malgré toute notre publicité, journal Altitude, dépliants largement diffusés, etc.,   il 

y a encore beaucoup de gens qui ne nous connaissent pas. 

Récemment, notre site Internet a été révisé par un nouvel adhérent à nos activités monsieur 

Alain Wagner. Voisin et ami de Micheline, monsieur Wagner a précédemment développé le 

site Web d’une antenne de la Rive- Sud de Montréal.  Il a donné un tout nouveau visage au 

site, le rendant aussi plus interactif et facile d’utilisation.  Les inscriptions au cours se  sont  

beaucoup  simplifiées.   Nous continuons donc d’enrichir le site pour vous donner un 

maximum d’informations.  

 

        Ordre du jour de l’assemblée générale 

1.  Présentation du C.A 

2.  Programmation et sondage de recrutement pour l’exécutif 

3. Finances 

 

4. Hommage à  Micheline et  René 



 

5. Repas écho responsable  Françoise  

 

 

1.  Présentation des membres du C.A. 

 

 
Président  

 
Eddy Dupuis 
 

Vice- présidente, responsable 
 du comité de programmation et des 
communications 

 
Suzanne André 

 
Secrétaire  et trésorière 

 
Marie Fournier 

 
Responsable des activités étudiantes 

 
Robert  Aubuchon 

 
Communication avec  la presse 

 
 Madeleine Desfossés 

 
Informatique 

 
Alain Wagner 

 
Inscriptions et contacts avec les 
étudiants 

 
Francine Chalut 

 
Évaluation des activités pédagogiques 

 
Micheline Chalut 

 
 
Membres du comité de programmation 

 
Suzanne André,  Eddy Dupuis,  Louise  Henri, 
Régina Lavoie,   Madeleine Desfossés 

 

René Cantin nous assure d’une  disponibilité  au niveau  support  technique pour  

 l’impression de billets, de photos de grande dimensions et  d’affiches. 

 

2. Programmation de l’année 2019-2020 

Suzanne rappelle aux membres les motifs qui ont justifié l’annulation de la conférence de 

l’après-midi. Mme Chantal Ringuet nous avertissait lundi matin  d‘un contretemps qui la 

mettait dans l’impossibilité  de donner sa conférence. Une invitation à rencontrer son 

nouvel éditeur à Paris mercredi matin. 

Nous avons tenté de remplacer par un autre conférencier mais celui-ci n’a pu se libérer.  

Nous n’avions donc pas de solution autre que de rembourser les membres pour le coût de la 

conférence, soit 15$. 



Suzanne présente ensuite les différentes conférences qui seront à l’ordre du jour l’an 

prochain.   

Une grande variété de domaines sont couverts par les différents sujets : Art et Culture, 

Histoire, Neuropsychologie, Philosophie, Psychologie, Santé, Science, Sociohistorique. 

Détail disponible sur le site Web de l’UTA. 

Deux visites de musées sont prévues aux activités étudiantes.  À l’automne, le Musée 

canadien de l’histoire et au printemps, le Musée national des beaux-arts du Québec. 

Notre 10e anniversaire sera souligné par une conférence de l’écrivaine Kim Thuy lors du 

dîner annuel, au mois de mai 2020. 

3.  Finances 

Les états financiers sont présentés par René. 

René rappelle aux membres comment notre antenne est financée. D’abord un montant de 

5$ par membre/ par conférence nous est alloué par l’Université de Sherbrooke. Ce qui 

représente environ 350$ par session.  L’AGA et les autres activités doivent en principe 

s’autofinancer. Finalement nous recevons selon les années de petites subventions de la 

Municipalité et du député provincial.   Le coût d’un autobus étant de $1200 et plus, les 

inscriptions ne sont pas toujours suffisantes. Nous avons accumulé, au cours des années, un 

coussin qui nous permet de combler ce manque lorsque le nombre de personnes inscrites le 

justifie. Ce coussin sert à donner satisfaction aux membres. 

Donc, cette année nous avons eu plus de dépenses que d’entrées.  Nous avons débuté 

l’année avec 8572$ et la terminons avec 7560$. Une perte de 857$. 

René présente les diagrammes qui démontrent la nature des dépenses encourues durant 

l’année financière. 

L’Université de Sherbrooke rembourse également jusqu’à un montant de $200 des achats 

pour le fonctionnement de notre secrétariat.  Ce montant est remboursé sur présentation 

de factures. 

4.  Hommage à Micheline et René 

Des fleurs sont remises à Micheline et René. 

René Cantin lit à Micheline le texte d’hommage qu’il a préparé à son intention. Ayant 

participé à la création de l’UTA de Saint-Donat, c’est sous sa direction attentive que 

l’antenne s’est développée et a atteint le rythme de croisière qu’on lui connait 

actuellement. 



Pour René,  c’est Francine Chalut  qui souligne les services rendus au cours des sept années  

de présence à l’exécutif.  C’est grâce à lui que l’antenne a développé des outils  

informatiques qui  permettent  la gestion des  données de la clientèle et notre site Web.  

Francine remercie le professeur qui l’a rendue autonome dans l’utilisation de la base de 

données.  

 

5. Repas éco- responsable : Françoise 

Toujours soucieuse de l’environnement, Françoise Nadon explique les modalités du dîner. 

Grâce à la participation de la Municipalité qui fournit les assiettes et les verres, les tasses et 

les ustensiles provenant de la famille Nadon, et des membres qui lavent la vaisselle, il n’y a 

pratiquement aucun déchet suite à nos festivités. 

Françoise invite également les membres à acheter prochainement les tartes à 5$ que la 

 Boulangerie offre pour le financement d’activités  caritatives en Haïti. 

 

6. Fin de l’assemblée 

Un dernier mot de la part d’Eddy avant de clore la rencontre. Le Théâtre du Marais offrira à 

l’automne une représentation de la comédienne Sophie Faucher en rapport avec l’œuvre de 

Frida Kahlo, le 19 octobre 2019. Cette pièce constitue une excellente préparation à la visite 

du Musée national des beaux-arts du Québec où nous pourrons admirer les œuvres du 

couple Kahlo- Rivera, artistes modernes mexicains. 

  


